



Pemex reporta ante la Bolsa Mexicana de Valores pérdidas por 255,937 mdp entre enero y junio del 2024

La información destaca que la pérdida neta de ganancias se debió a que los ingresos registraron una caída de 1%, mientras que el costo de ventas aumentó 1%, los gastos de venta crecieron 80% y los gastos de administración se elevaron 11%, lo que derivó en que la utilidad de la operación registrara una caída del 73%, en comparación con el 2023. **PAG 8**

Pemex reporta pérdidas por \$251.2 mil millones en primer semestre del año

La buena racha de ganancias que durante un año registró Petróleos Mexicanos (Pemex) se vio frenada en el primer semestre del 2024, por la pérdida del 1 por ciento en sus ingresos, por lo que en un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) revela que en la primera mitad del 2024 registró una pérdida neta por 251 mil 255 millones de pesos.

La información de Pemex destaca que la pérdida neta de sus ganancias se debió a que los ingresos registraron una caída de 1 por ciento, mientras que el costo de ventas aumentó 1 por ciento, los gastos de venta crecieron 80 por ciento y los gastos de administración se elevaron 11 por ciento, lo que derivó en que la utilidad de la operación registrara una caída del 73 por ciento, en comparación con el segundo trimestre de 2023.

La empresa productiva del estado resalta en su informe

que hubo un decremento interanual del 2.1 por ciento en los ingresos totales hasta los 815 mil 426 millones de pesos y que comprendió el periodo entre enero y junio pasados.

Estas pérdidas contrastan con las ganancias obtenidas por 82 mil 159 millones de pesos que se registró en el mismo periodo del año pasado.

Pemex refiere que las exportaciones se desplomaron un 10 por ciento al totalizar 332 mil 238 millones de pesos, en tanto que las ventas nacionales repuntaron un 4.5 por ciento, al registrar 481 mil 826 millones de pesos.

En lo que respecta a la producción total de crudo, éste se redujo 4.6 por ciento interanual a 1,802 millones de barriles diarios, en tanto que la producción del gas natural se contrajo un 8.5 por ciento, con un registro de 3 mil 783 millones de pies cúbicos diarios. **(Mario D. Camarillo)**